

Inicia Paco Treviño brigadas en la colonia Valle Real

El municipio de Juárez inició con las Mega Brigadas al interior de las colonias, donde se ofrecen diversos servicios.

La intención, informó el alcalde Francisco Treviño Cantú, es apoyar la salud y la economía

familiar de los ciudadanos.

En dichas brigadas, se ofrecen consultas médicas gratuitas, cortes de pelo sin costo, exámenes de la vista y anteojos a bajo precio, bolsa de trabajo y talleres de autoempleo, entre otros servicios.

Treviño Cantú anunció que ésta se realizará cada semana en un sector diferente, donde se pueda beneficiar al mayor número de habitantes.

A su vez, informó que 50 empresas acudieron a la brigada para ofrecer 3 mil vacantes de trabajo.

"Agradezco mucho a todas las empresas que están aquí presentes ofreciendo sus vacantes de empleo; también anda gente del Infonavit para los interesados, están también del Gobierno federal, de la Secretaría del Bienestar con el programa de los jóvenes al empleo. Muchas gracias por venir a difundir estos programas tan importantes", indicó.



Supervisa Paco Treviño bacheo hidráulico de la colonia Héctor Caballero



Siguendo con el programa "Mejorando tu Colonia" el alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú supervisó la reparación del bacheo hidráulico que se está realizando en la colonia Héctor Caballero.

La avenida La Esperanza donde se realizan los trabajos de bacheo es la vía principal de acceso de la colonia Héctor Caballero, esta reparación es por el deterioro de la avenida por las lluvias de meses pasados.

También estuvieron presentes funcionarios de Vías públicas y Servicios Públicos del municipio.

El alcalde mencionó que los beneficiados son los ciudadanos de esta colonia y las colindantes como la Villa Luz, Anda Luz, Paseo del Prado.

